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ACTA PLENO CAUBU 

 

Siendo las 17:00 del 29 de octubre del 2014 en el aula B25 de la Facultad de Ciencias 

Económicas. 

Asisten a la reunión un total de 14 alumnos de los cuales 5 son miembros del CAUBU con 

derecho a voto; habiendo quorum. 

Justifica su ausencia Julia Campo Eze (Delegada de Enfermería). 

 

1. Aprobación del acta de la sesión anterior 
 
Se aprueba por asentimiento. 
 
 

2. Informe del Vicepresidente 
 

Se exponen los siguientes asuntos: 
 

 El Vicepresidente asume las funciones de Presidente tras finalizar sus estudios 
el Presidente. De la misma forma, renuncia de la Secretaria por motivo de 
disfrutar de una beca SICUE. Por tanto, el Vicepresidente hace a su vez de 
secretario en actas. 
 

 Debido a los problemas durante las elecciones y recursos presentados en la 
Facultad de Derecho, no se han nombrado los nuevos miembros del CAUBU y 
siguen los del año anterior en funciones. 
 

 Se acudió a la reunión de ASUCYL y se expuso las dudas respecto a los 
controles de calidad que se aplican a las titulaciones online. Esto ha promovido 
que el Director de ASUCYL llame a todos los responsables de docencias online 
de las distintas universidades de CyL para crear una normativa a medida. 
 

 Se consiguió gracias en gran parte a Delegación de la EPS el tribunal 
compensatorio en las titulaciones de Grado. 

 

 
 

3. Informe de los temas tratados en la Asamblea de CREUP 
 
Se pospone este punto para cuando asista la representante en CREUP. 
 
Lorena expone que no hay fondos para las sectoriales que suelen ser más importantes 
que estas reuniones a nivel estatal. 

 
 

4. Actividades culturales 
 
Se comentan los avances respecto al concierto del “Día de los Músicos”. 
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5. Situación de los problemas en el Grado de Enfermería 
 
Comentados los problemas recogidos en la reunión tenida con los alumnos de 
enfermería y la posterior reunión con el Defensor Universitario. 
 
 

6. Propuesta de adecuación de espacios en las distintas Facultades y Escuelas 
para poder comer y calentar la comida. 

 

Se expone que en la Facultad de Ciencias si existe un espacio para este fin. 

 

El resto de Facultades/Escuelas carecen de espacios para calentar la comida, se 

decide por unanimidad que Vicerrectorado de Estudiantes y Extensión Universitaria 

proponga a los distintos Decanos/Directores habilitar este tipo de espacios y que el 

Vicerrectorado haga frente al coste económico que supone la adquisición de material. 

 
 

7. Propuestas a presentar ante Ordenación Académica 
 
A propuesta de Delegación de Alumnos de la EPS se propone solicitar para todos los 
alumnos de la UBU tener una tercera evaluación extraordinaria, en septiembre, a coste 
cero y que compute en el mismo curso. 
 
Se acuerda comienzo de recogida de firmas. 
 
 

8. Ruegos y preguntas 

 

Se debería crear una comisión que revise las distintas sectoriales de distintas carreras 

de la UBU. 

 
Se quiere dejar constancia del perjuicio que les supone a los cargos ya electos y que 
aún no pueden tener derecho a voto; comprendiendo perfectamente la situación actual 
y se amoldan  

 

Siendo las 18:40 y sin más temas a tratar se da por finalizado el pleno. 

En ausencia de Secretario, hace las funciones de Secretario en actas el Vicepresidente. 

 

 

 

 

Javier López Martínez 

Vicepresidente del CAUBU 

 

 


